



Estos son los errores financieros que toda pareja comete

Si bien es cierto que no todo el miel sobre hojuelas, el tema de la finanzas en pareja es uno de los más delicados, pues si no se aborda oportunamente puede provocar conflictos en la relación.

Según un estudio de la Universidad de Kansas las primeras discusiones de los enamorados son a raíz de temas de dinero, que incrementa hasta 30% el riesgo de divorcio y en este sentido Providen menciona los errores financieros más comunes en pareja.

NO ESTABLECER METAS

Para formar un hogar es indispensable contar con proyectos a corto, mediano y largo plazo, como la adquisición de una casa y su acondicionamiento o la compra de un auto, por lo que si aún no lo has hecho podría ahorrarte algunas discusiones sobre su futuro juntos.

NO AHORRAR

Este punto es muy importante, ya que requiere mucha transparencia y sinceridad porque se necesita saber cuánto gana y gasta cada quien con el objetivo de establecer un plan. Lo recomendable es destinar 10% del ingreso mensual de ambos en una cuenta conjunta para invertirlo en una meta como se mencionó en el punto anterior.

MENTIR EN TEMAS FINANCIEROS

En cualquier relación las mentiras son malas y en este sentido ocultar gastos, ingresos extras, inversiones o deudas puede acrecentar la molestia de la pareja, por lo que se necesita ser honesto y platicar para acordar prioridades, así como objetivos y lograr sus metas

NO EQUILIBRAR GASTOS

Si los dos trabajan, compartir los gastos mensuales o establecer qué gastos deberá pagar cada quién puede ayudar a ser más organizados y responsables con las necesidades del hogar.

<https://www.grupoenconcreto.com/estos-son-los-errores-financieros-que-toda-pareja-comete/>